

# *Resaltan en Venezuela declaraciones de apoyo del gobierno ruso*

---



Caracas, 25 mar (RHC) Medios de difusión locales resaltan las declaraciones del canciller ruso, Serguei Lavrov, en apoyo a Venezuela y contra las agresiones que sufre el país sudamericano por parte de Estados Unidos.

La televisora multinacional Telesur, la Agencia Venezolana de Noticias, el diario Correo del Orinoco destacaron las palabras de Lavrov, quien reafirmó la amistad entre las dos naciones y la oposición de su gobierno a la política estadounidense.

El ministro también destacó que el Gobierno ruso ve con agrado que los países de América Latina y el Caribe rechacen de manera unánime los golpes de Estado que se han pretendido ejecutar en la región como forma de acceso al poder.

En marzo del año 2014 el Ministerio de Relaciones Exteriores de Rusia manifestó, a través de un comunicado, la solidaridad de ese país con Venezuela y su firme apoyo a su política de prevenir la desestabilización.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/88476-resaltan-en-venezuela-declaraciones-de-apoyo-del-gobierno-ruso>



**Radio Habana Cuba**